

Martes 30 de Agosto del 2011

El Financiero FMI recorta sus pronósticos de crecimiento para EU y eurozona (Reuters, AFP) ROMA, 29 de agosto.- El Fondo Monetario Internacional (FMI) redujo sus pronósticos de crecimiento para Estados Unidos y llamó a los bancos centrales de ese país, y de la zona euro, a estar dispuestos a relajar su política monetaria, dijo la agencia de noticias ANSA, citando un borrador del informe mundial del organismo. El FMI disminuyó su pronóstico de expansión de Estados Unidos en 2011, a 1.6 por ciento desde 2.5 previsto hace sólo dos meses, y rebajó la estimación para 2012, a 2 por ciento desde 2.7, reportó ANSA el lunes. La economía estadounidense creció 3 por ciento en 2010 y retrocedió notablemente, tanto en el primer trimestre como en el segundo. P.C FMI, pronósticos, crecimiento económico, Estados Unidos, eurozona Una de cada 3 familias mexicanas depende de la economía informal Eduardo Jardón Una de cada tres familias en México depende de las remuneraciones que perciben en la economía informal. De los 29.8 millones de hogares que hay en el país, en 9.8 millones al menos algún miembro laboró en esta actividad durante el segundo trimestre del año, indican datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Su incremento en un año fue de 178 mil, lo cual resulta negativo por las condiciones desfavorables de esta ocupación, que se caracteriza por los bajos niveles de ingreso y la carencia de prestaciones sociales. P.C. economía informal, INEGI Representa 31% del PIB (Jeanette Leyva Reus) Martes, 30 de agosto de 2011 A raíz de la crisis de 2008, en México se registró un importante aumento de la economía informal como proporción del PIB (Producto Interno Bruto), al pasar de 29.5 a 31 por ciento en este año, estima un estudio realizado por AT Kearney, encargado por Visa. La economía informal o subterránea -como se conoce en otros países- no es un problema exclusivo de las economías emergentes como México, ya que incluso está presente en Alemania o Italia. Sin embargo, para combatirla se requiere un avance mayor de los medios electrónicos, para que el uso del efectivo disminuya. P.C. economía informal, PIB Empleo en manufactura registra su menor crecimiento en 15 meses (Eduardo Jardón) El empleo en el sector manufacturero en México registró en junio su menor crecimiento en 15 meses. Un reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) indica que el personal ocupado en el sector subió 2.8 por ciento a tasa anual. Esto fue resultado de un incremento de 3 por ciento en el número de obreros, y de 2.3 por ciento en el de trabajadores administrativos. Las empresas consideradas en la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM) emplearon a tres millones 179 mil personas, unas siete mil 300 menos que en el mes previo. P.C. empleo, industria manufacturera Reforma Prevé S&P menor crecimiento en Eurozona ReutersParís, Francia (30 agosto 2011).- La agencia de calificaciones Standard & Poor's bajó este martes sus pronósticos de crecimiento para la zona euro, pero dijo que el bloque de la divisa única no se dirigía a una nueva recesión. Instituciones públicas y privadas se han apresurado a revisar sus panoramas para Europa ante la serie de datos débiles que dan cuenta de una fuerte desaceleración de la actividad en los últimos meses. S&P dijo en un nuevo reporte que preveía una expansión de 1.7 por ciento en 2011 y de 1.5 por ciento en 2012 para la zona euro, bajando sus estimaciones de julio de 1.9 y 1.8 por ciento, respectivamente. P.C. pronósticos, crecimiento económico, zona euro, S & P Tocan reservas récord de 136 mil 820 mdd Ernesto SarabiaCiudad de México (30 agosto 2011).- Por tercera semana consecutiva, las reservas internacionales reportaron un incremento, razón por la cual tocaron un nivel sin precedentes, al colocar su saldo en 136 mil 820 millones de dólares, según información del Banco de México (Banxico). Sólo del 22 al 26 de agosto pasados, el monto de las reservas aumentó 692 millones de dólares. La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos al Banco de México por mil millones de dólares. P.C. reservas internacionales, Banco de México Están Mipymes muy aglutinadas Verónica GascónCiudad de México (30 agosto 2011).- El total de las Mipymes que existen en el País se concentran en tan sólo 267 municipios, lo que dificulta el desarrollo equilibrado de las distintas regiones, de acuerdo con un análisis de la consultora Aregional. Con base en el Directorio Estadístico Nacional de Unidades Económicas (DENUE) del Inegi, se sabe que 3 millones 66 mil 428 unidades económicas que cuentan con hasta 250 empleados se ubican en algunos polos económicos como las áreas metropolitanas de la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey o regiones como la Comarca Lagunera. P.C. mipymes, INEGI Se vende dólar al alza en 12.58 pesos Ernesto SarabiaCiudad de México (30 agosto 2011).- Las transacciones en el mercado de cambios minorista y el desánimo con que marchan los mercados accionarios de América del Norte no favorecen al peso mexicano y al momento está en terreno negativo. La moneda mexicana estaba cediendo tres centavos con respecto a la jornada anterior ante el dólar de Estados Unidos, el cual cotiza, en Banamex, en 12.58 a la venta y en 12.08 a la compra. Los números en contra también están presentes en las operaciones al interior de la terminal aérea de la capital del País, ya que según Consultoría Internacional Banco, la divisa americana se ofrece en 12.55 o seis centavos más cara y se adquiere en 11.60 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Desacelera industria automotriz en Japón APTokio, Japón (30 agosto 2011).- Muchas empresas automotrices de Japón reportaron este martes escasa producción de vehículos y bajas cifras de ventas en el mes de julio. Los resultados destacan los males por los que atraviesa la industria en momentos en que enfrenta un fuerte yen, una economía mundial en estado precario y la recuperación del terremoto y el maremoto que afectaron a Japón el 11 de marzo. La producción mundial de la empresa Toyota Motor Corp. descendió 6.1 por ciento respecto a un año previo a 594 mil 614 vehículos. P.C. industria automotriz, Japón El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89029.html>Banco Mundial apoya proyectos petrolerosJosé Manuel Arteaga | El UniversalEl Banco Mundial está dispuesto a participar en proyectos de capital de riesgo en la búsqueda de petróleo en campos maduros en México, consideró Roberto Albisetti. El gerente general para México y Centroamérica del International Finance Corporation, expuso que participarán en proyectos donde se necesite capital de riesgo para inversiones en estos campos maduros de petróleo en el Golfo de México. “Nos interesa este aspecto porque abre un sector que tradicionalmente ha sido muy controlado por el Estado, la participación del capital y la tecnología privada”, dijo el directivo a EL UNIVERSAL. P.C. Banco Mundial, petróleo, proyectos <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89035.html>Subsidio al gas LP creció 50%, acusa organismoDavid Aguilar Juárez | El UniversalEl subsidio al gas LP creció 50% en 2011 en relación a lo utilizado en 2010, señaló ayer la Cámara Regional

del Gas AC (CRG). Esta organización, presidida por Cuauhtémoc Cárdenas Blancarte, aseguró en un desplegado que ese dinero pasó de ser 25 mil millones de pesos (mdp) a 37 mil mdp. El subsidio se origina por la diferencia que paga Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB) al comprar caro el gas LP en el extranjero para venderlo posteriormente a un menor precio. “Con el cambio de administración en PGPB, Jordy Herrera (el director general de esta subsidiaria de Petróleos Mexicanos) y su equipo se gastaron 12 mil millones de pesos adicionales en subsidios. El propio Jordy Herrera reconoció públicamente el pasado 23 de agosto el fuerte incremento del subsidio del gas LP. La Secretaría de la Función Pública debe verificar esa información”; asentó la organización en el desplegado. P.C. gas, subsidios <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89038.html>Industriales piden aumentar aranceles a productos chinosEduardo Camacho | El UniversalAnte el riesgo de quiebra de 16 industrias mexicanas sensibles por la eliminación de cuotas compensatorias con China y entrada de productos bajo subvaluación, industriales de México exigen al gobierno tomar acciones contundentes e inmediatas en favor de las cadenas productivas. Durante la reunión de Consejo de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), su presidente Salomón Presburger, dijo que el gobierno federal debe permitir un trabajo conjunto con la IP en la toma de decisiones en materia de comercio exterior. P.C. sector industrial, aranceles, productos chinos El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/29/deuda-bursatil-estados-municipios>Deuda bursátil de estados y municipiosJosé Arnulfo Rodríguez San Martín*Las emisiones de deuda bursátil que los gobiernos estatales y municipales emiten en el mercado local de capitales conllevan una calificación crediticia propia, la cual es independiente y puede ser diferente a la del gobierno emisor. P.C. deuda bursátil, estados, municipios <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/29/inegi-medira-valor-trabajo-no-remunerado-hogares>INEGI medirá valor de trabajo no remunerado en hogaresNotimexMéxico será el primer país en América Latina que calcule el valor y el volumen del Trabajo No Remunerado de los Hogares, lo que facilitará la implementación de políticas públicas en favor de las familias. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) expuso en un comunicado que dicha evaluación se hará luego de que en 2009 el valor económico del trabajo no remunerado de los hogares alcanzó 22.6% en relación con el Producto Interno Bruto (PIB). P.C. trabajo no remunerado, INEGI <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/08/29/industriales-plastico-piden-esquema-fiscal>Industriales del plástico piden esquema fiscalNotimexLa falta de un esquema fiscal que permita deducir la compra de basura plástica para su reciclaje provoca que más de 4,000 millones de pesos circulen cada año en la informalidad.El presidente de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (ANIPAC), Eduardo Martínez, dijo que la ausencia de esta figura afecta las inversiones. Explicó que de las 3.8 millones de toneladas de basura plástica que se generan cada año en el país, 2.5 millones no se reprocesan y se van a los tiraderos, lo que significa pérdidas económicas multimillonarias para los gobiernos federal, estatales y municipales. P.C. industria del plástico <http://eleconomista.com.mx/distrito-federal/2011/08/29/politica-social-df-contiene-tasa-desempleo>Política social del DF contiene tasa de desempleoNotimexLos programas y servicios que ofrece el gobierno del la ciudad de México a través de la Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo (STyFE) contienen la tasa de desempleo en la capital del país. La Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) correspondientes a los trimestres enero-marzo y abril-junio de 2011 reveló que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) dio a conocer que la tasa de desocupación en el Area Metropolitana de la Ciudad de México fue de 6.62 y 6.53 por ciento, respectivamente. P.C. política social, desempleo, Distrito Federal La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/30/10521488-confianza-al-consumidor-en-eu-cae-a-menor-nivel-desde-2009>Confianza al consumidor en EU cae a menor nivel desde 2009Notimex Nueva York. La confianza de los consumidores en Estados Unidos se desplomó en agosto a sus menores niveles desde abril de 2009, ante el creciente pesimismo de los ciudadanos respecto a sus perspectivas económicas de corto plazo, indicó The Conference Board. El índice en agosto de 2011 cayó a 44.5 unidades de los 59.2 puntos de julio anterior, con lo que se ubicó en su punto más bajo desde abril de 2009, cuando en plena recesión registró 40.8 puntos, reportó este martes el organismo de análisis macroeconómico. P.C. confianza del consumidor, Estados Unidos Suben reservas 692 mdd en una semana; se ubican en 136 mil mddMéxico, DF. En la semana del 22 al 26 de agosto, las reservas internacionales del país aumentaron 692 millones de dólares, para alcanzar un saldo de 136 mil 820 millones de dólares, informó el Banco de México (BdeM). En su reporte semanal, el organismo señala que dicho monto representa un crecimiento acumulado de 23 mil 224 millones de dólares respecto al cierre de 2010. Esta variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al instituto central por mil millones de dólares, así como a una disminución por la compra de dólares del gobierno federal al BdeM por 32 millones de dólares. P.C. reservas internacionales, Banco de México El País http://www.elpais.com/articulo/economia/inflacion/baja/primera/vez/ano/elpepueco/20110830elpepueco_1/TesLaLa inflación baja por primera vez del 3% este añoALEJANDRO BOLAÑOS - Madrid - 30/08/2011 Décima a décima, con una lentitud llamativa en una economía atenazada por la debilidad del consumo privado, la inflación se modera. En agosto, según el indicador adelantado que publica el Instituto Nacional de Estadística, la subida de precios llegó al 2,9% en comparación con el mismo mes que el año anterior. En julio, la tasa interanual fue del 3,1%. Si el INE confirma el dato dentro de 15 días será la primera vez que la inflación baje del 3% este año. La escalada de los precios de consumo alcanzó su cima en abril (una tasa interanual del 3,8%) y, desde entonces, encadena cuatro meses en descenso, aunque desde junio (3,2%), la pendiente es mucho más suave. Antes y ahora, la clave es la evolución del precio del petróleo. P.C. inflación, INE http://www.elpais.com/articulo/economia/FMI/rebaja/prevision/PIB/Espana/2011/2012/elpepueco/20110829elpepueco_7/TesElEl FMI rebaja la previsión de PIB de España para 2011 y 2012EUROPA PRESS - Washington - 29/08/2011 El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha rebajado su previsión de crecimiento de la economía española al 0,7% en 2011, una décima menos de lo previsto previamente, y al 1,3% en 2012, tres décimas menos de lo estimado, en el marco de un recorte generalizado de las estimaciones de crecimiento de la institución dirigida por Cristine Lagarde, según refleja la actualización de su informe 'Perspectivas económicas mundiales' al que ha tenido acceso la agencia italiana Ansa. Este informe, que se publicará a finales de septiembre en Washington, contempla un recorte de una décima de las

previsiones de crecimiento del PIB de la eurozona en 2011, hasta el 1,9%, y de tres décimas el año próximo, hasta el 1,4%, y alerta del riesgo de que la crisis "escape al control de los políticos". A este respecto, la institución internacional subraya que el Banco Central Europeo (BCE) cuenta con margen suficiente para relajar su política monetaria en el caso de persistir los riesgos a la baja sobre el crecimiento y le recomienda continuar interviniendo en los mercados de deuda para frenar la volatilidad. P.C. FMI, pronósticos, crecimiento económico, PIB

http://www.elpais.com/articulo/economia/turistas/internacionales/gastaron/88/julio/elpepueco/20110830elpepueco_2/TesL

os turistas internacionales gastaron un 8,8% más hasta julioEL PAÍS | AGENCIAS - Madrid - 30/08/2011 Para el sector turístico, tan importante es el número de visitantes que llegan al país como el dinero que se dejan, y ambos indicadores han sido positivos en los siete primeros meses del año. El gasto total de los turistas internacionales alcanzó 29.483 millones de euros hasta julio, lo que representa una mejora del 8,8% con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, según las cifras de la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur) que ha publicado el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. La cifra supera en más de medio millón la registrada hasta julio de 2008, el mejor ejercicio hasta ahora en cuanto al gasto turístico. De enero a julio, el gasto medio por turista se situó en 916 euros, un 1,2% más, mientras que el gasto medio diario creció un 4,1%, hasta un promedio de 100 euros. Reino Unido encabeza el ranking en lo que llevamos de año, con la emisión del 19,5% del total del gasto y 5.760 millones de euros, un 2,2%. Le siguió Alemania, con 4.866 millones (-0,3%), el 16,5% del total. P.C. turismo